

AVESNES-LES-AUBERT, le 22 octobre 2020



AVESNES-LES-AUBERT

Terre de Tradition et d'Accueil du Nord

Arrondissement de Cambrai

Tél : 03 27 82 29 19 - Fax : 03 27 82 29 11

Madame, Monsieur,

Au regard de la crise sanitaire et de la reprise épidémique, nous ne pourrons malheureusement pas nous réunir pour les commémorations du Souvenir français et de l'armistice de la Première Guerre mondiale.

Pour autant et malgré que nous ne puissions pas nous réunir physiquement, il nous appartient de perpétuer la mémoire et le souvenir.

Qu'il nous soit permis ici d'ailleurs de saluer les anciens combattants, les enseignants et le secteur associatif qui font un travail remarquable en la matière.

Il est en effet plus que jamais important de faire prévaloir le devoir de mémoire, au-delà d'ailleurs des circonstances que nous connaissons aujourd'hui.

Il nous faut avoir en mémoire le sacrifice des millions d'hommes, de femmes et d'enfants durant cette Première Guerre mondiale. Une guerre qui a mis l'Europe à feu et à sang.

Ce douloureux souvenir ne doit pas s'éteindre et doit faire rejaillir en nous cette indéfectible volonté de promouvoir la paix et ce, en tous lieux et en tous domaines.

C'est indispensable, d'autant plus en ces moments particuliers où certaines parties du monde s'embrasent à l'image du Haut-Karabakh et où la barbarie la plus abjecte frappe sur notre sol.

Les haines rampent et assassinent. C'est pourquoi et plus que jamais, la solidarité, la fraternité et l'humanisme doivent l'emporter sur toutes autres considérations.

Il nous appartient de bâtir tous ensemble la société de demain sur les bases fondamentales de la démocratie et de la liberté et le travail de mémoire et sa transmission sont essentiels pour qui veut vivre dans une société civilisée.

Alors, en cette période de commémorations, il est important de se souvenir et de ne jamais oublier comme il est important de continuer à nous mobiliser, tous ensemble et par-delà nos différences, pour vivre ensemble dans le respect et la tolérance.

Vous souhaitant bonne réception de la présente, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos plus sincères salutations.

Bien à l'écoute

Le Maire,



Alexandre BASQUIN